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ПРОБЛЕМЫ АТТЕСТАЦИИ НАУЧНО-ПЕДАГОГИЧЕСКИХ КАДРОВ 

О роли ученого секретаря диссертационного совета 
де-юре и де-факто

Бунова И.И.*

Цель. В научной статье проанализирована роль ученого секретаря диссертационного совета де-юре и де-факто. Ак-
центировано внимание на правовом статусе ученого секретаря и широком спектре стоящих перед ним задач. Методоло-
гия: диалектический метод, метод анализа и синтеза, логический и структурно-функциональный метод. Выводы. Автор 
предлагает создание аппарата диссертационного совета, что является неотъемлемым условием для решения задач орга-
низационного и технического порядка при организации заседаний по предварительному рассмотрению диссертаций и их 
защите. Реализация данного предложения позволит ученому секретарю сосредоточить внимание на научной составляющей 
диссертации и на более высоком качественном уровне выполнять возложенные на него обязанности. Научная и практи-
ческая значимость. Проведенное исследование развивает и уточняет систему современных взглядов на организацию 
работы диссертационных советов. Позволяет шире, чем предусмотрено в нормативных правовых актах, продемонстриро-
вать правовой статус ученого секретаря диссертационного совета, подчеркнув его значимость и необходимость. Выводы 
могут быть использованы для модернизации нормативных правовых актов, регулирующих порядок создания диссертаци-
онных советов и присуждения ученых степеней, а также локальных нормативных актов организаций, на базе которых соз-
даны диссертационные советы.
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On the Role of the Dissertation Board Academic Secretary 
De Jure and De Facto

Bunova I.I.**

Purpose. The scientifi c article analyzes the role of the academic secretary of the dissertation Council de jure and de facto. 
Attention is focused on the legal status of the scientifi c secretary and a wide range of tasks facing him. Methodology: dialectical 
method, method of analysis and synthesis, logical and structural-functional method. Results. The author proposes the creation of 
the staff of the dissertation Council, which is an essential condition for solving the problems of organizational and technical order in 
the organization of meetings for the preliminary consideration of dissertations and their defense. The implementation of this proposal 
will allow the scientifi c secretary to focus on the scientifi c component of the thesis and at a higher quality level to perform its duties. 
Scientifi c and practical signifi cance. The study develops and clarifi es the system of modern views on the organization of work of 
dissertation councils. It allows to demonstrate the legal status of the scientifi c secretary of the dissertation Council more widely than 
it is stipulated in the normative legal acts, emphasizing its importance and necessity. The conclusions can be used for modernization 
of normative legal acts regulating the order of creation of dissertation councils and awarding of academic degrees, as well as local 
normative acts of organizations on the basis of which dissertation councils are created.
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